

Später als geplant bin ich heute losgefahren. Es dauert halt doch so seine Zeit, bis der Wohnwagen für die erste Ausfahrt nach dem Winter wieder startklar ist. Daher war es schon dunkel als ich ankam!

Jetzt gerade stehe ich in einer großen Reitanlage in Kottingbrunn - südlich von Wien, Kalt ist es in der Nacht. Ich hoffe, die Hunde schlafen durch bei Minusgraden möchte ich nicht hinausmüssen!!

Morgen geht es weiter nach Ungarn.

Der Lois ist mit der Maja, unserer Gasthündin, zu Hause geblieben.
